
学生向けキャリアカフェ 2014 

「ドクター進学について知りたい人へ」アンケートまとめ 

(2014年 12月 9日開催)  

 

 

①本日の発表の感想をお聞かせ下さい．  

 

②あなたの将来の研究・キャリアアップに役に立つと思われましたか．  

□とてもそう思う（4） □ある程度そう思う（5）  

□あまりそう思わなかった（1） □まったくそう思わなかった（0） 

 

その理由をお書きください 

 

・とてもそう思う 

 社会人 Dr.の講演が興味深かった。 

 今までドクター進学をした方のお話を聞いたことがなかったため。 

 自分の人生設計に照らし合わせて「進学」というものを考えることができたので、とても役

に立ちました。 

 

 自分に近い年代の実際にドクター進学された方の話を聞けて興味深かった。 

 「ドクターコース」というものが知ることができたので、良かったと思う。 

 機械系の講演もあればよかった。 

 文系の方の Ph.D.についてわかった点はおもしろかった。一方で工学系の方の話をもう少し

知りたかった。 

 Today I am very pleased to listen the presentation of professors why they want to get Ph.D. 

I got many knowledge from sensei about studying Ph.D. 

 様々な経歴を持っている方々のお話が聞けて良かったです。今後の進路を考える上で大変参

考になりました。 

 本日の発表は将来の進路に役に立ちます。先輩たちの経験は私の未来の方向です。 

 博士のいいところ、苦しいところ、全部聞けました。とくに博士卒業した後の話は私にとっ

て、とてもいい話です。 

 本日の先生からの発表を通じて、いろいろなことを勉強しました。博士に行くために、二つ必

要なことを教えてもらいました。ひとつは、自分が好きな研究です。もうひとつは、やりぬく

気持ちです。進路を考慮する時に自分がやりたいことと自分がやるべきこと、どちらも考えな

ければならないです。 

 講演者の方の話を聞いて、皆さん様々な思いで研究者になったということが一番印象的でし

た。ただ、共通していることは、「自分がやりたいこと」を大切にされていることであると思

いました。 



 

 

③学内で開催される学生向けキャリアカフェで、今後とり上げてほしいテーマがあれば，お

書き下さい．ご意見，ご質問も歓迎です。 

④本日の「ドクター進学について知りたい人へ」の開催を知った経路は  

□ポスター（0） □チラシ（0） □学内連絡（0） □指導教員（8） □知人（1） 

□ウェブサイト（0） □その他（0） 

 

⑤学年 

□D3（2）□D2（1）□M2（4） □M1（3） 

 

・ある程度そう思う 

 ご自身の話だったので、自分にどれだけ当てはめられるか。 

 今までドクター進学について少しも考えたことが無かったので、ドクター進学という道につ

いて考えるきっかけとなったため。 

 研究か就職かと迷っていますけど、本日の発表を聞いて、やはり研究員になりたいです。決め

て努力します。 

 発表する先生の経験は、私たちにとってとてもいい話です。 

 私は留学生ですから、お聞きしたいことは外国人としての進路と日本人の修了進路が同じか

どうか。もうひとつ気になることは、女性の先生には研究生活と家族（普通の)生活のバラン

スを取る方法です。一般的に女性は結婚して子どもが生まれて仕事を辞めると言われました。

ですから、女性の先生に対してこのようなことを聞きたいです。 

 現役博士課程在籍者の講演 

 研究所や大学以外の進路の方も含めて話を聞きたい。 

 I would like to share the knowledge and experience which I have got today to my friends. 

Moreover, I will use those experiences in my life.   

 博士課程はどうやって研究をやりますか。博士課程を卒業してからの進路はどうですか。 

 留学生として、留学生博士の就職について、このような活動があればすごく助かります。 

 今回は修士からそのまま博士になった方の話を聞くことができたので、次は一度社会に出て、

博士になられた方の話を聞きたいと思いました。 


